



RICHARD SALGADO

"Los convencionales tendrán que ser conscientes de que no serán completamente soberanos"

Juan Luis Ossa, investigador del Centro de Estudios Públicos, percibió de buena manera el acuerdo alcanzado por las fuerzas políticas del país durante la jornada de este lunes, respecto de la conformación de un nuevo órgano encargado de redactar una nueva Constitución para Chile.

"Me parece que lo que se ha conocido está muy bien encaminado por varias razones. En primer lugar, porque tenemos un acuerdo, finalmente y luego de tres meses del plebiscito, las fuerzas políticas representadas en el Congreso concordaron, acordaron continuar el proceso constituyente, que yo creo era muy importante para cerrar de una vez por todas el problema que significa no tener una Constitución que nos una como sociedad", partió señalando.

También destacó que "el formato que se ha escogido es bastante positivo porque mezcla personas 100% electas, como es el órgano de 50 miembros, junto con la expertíz de las personas que van a estar acompañando el proceso".

-¿Pueden los expertos marcar una diferencia en la percepción de la ciudadanía respecto del proceso anterior?

-Me parece que sí, pero para eso tiene que quedar muy claro cuál va a ser la función de estos expertos, y cuál va a ser el mecanismo para respetar la función de los expertos, porque lo que se decida por parte de los expertos, y luego las negociaciones que tengan con el pleno, se tienen que cumplir a cabalidad. Para eso, los convencionales tendrán que ser conscientes de que no serán completamente soberanos.